

Ato Si Lelaki Lumpuh (Seri Motivasi Nikah)



Ato adalah seorang laki-laki yang sudah berusia 35 tahun. Namun, ada satu kelebihan yang ia miliki dibandingkan dengan laki-laki lain pada umumnya, yakni ia memiliki tubuh yang tidak normal (sangat pendek), kakinya yang lumpuh, gagap, dan juga : miskin.

Dahulu sewaktu Aa Gym sedang populer, hampir tiap minggu ia datang ke pengajian yang biasa diselenggarakan oleh Aa Gym di pesantrennya. Saking seringnya ia datang, Aa Gym pun sampai kenal dengan mukanya. Seiring berjalannya waktu ia pun kenal dekat dengan Aa Gym. Hingga akhirnya ia menjadi sahabatnya Aa Gym.

Suatu hari, saat Aa Gym sedang mengisi pengajiannya, ia meminta Ato untuk maju ke depan. Kemudian Aa Gym mewawancarainya dengan gaya bercanda. Beginilah kira-kira isi pembicaraannya:

Aa Gym : Assalamualaikum Ato?

Ato : Wa'..a..l..ay..k.um s..a.la...m... Aa... (-> maksudnya Gagap.Pen)

Aa Gym : sering datang ke pengajian ini?

Ato : se.. se... Ling... A..a

Aa Gym : apa motivasinya sampai rajin seperti ini?

Ato : I.. Ing.. Ingin... Me..nun..tut.. Il..mu.. Aa..

Aa Gym : Aa.. ii.. bisa ngomong yg benar nggak to? :)

Ato : em..ang.. da.. Li.. so..no..nya .. se.. peL.. ti.. ini A..a

(kemudian seluruh jamaah yang hadir tertawa, melihat begitu menggemasnya Ato saat berbicara. seperti Aziz Gagap. Pen)



Aa Gym : Ato ini adalah sahabat saya. ia seumuran dengan saya. rumahnya cukup jauh, tapi ia bela-belain bersusah payah untuk datang ke sini, walau pun kondisinya seperti ini.

Aa Gym : naik apa ke sini to?

Ato : na..ik.. ang.. kot..

Aa Gym : Koq bisa?

Ato : I.. iya.. A.. di.. ban..tu.. olang.. olang.. di.. ja.. lan..

Aa Gym : kalo makan dari mana to?

Ato : da.. Li.. ju.. a.. lan.., A..

Aa Gym : Jualan apa to?

Ato : Ju.. a..lan.. mi.. nyak.. wa.. ngi.., A..

Aa Gym : bisa gitu, kamu jualan?

Ato : BI.. sa.. A.., wa.. la.. u.. pun.. ga.. bi.. sa.. ja.. lan.. ta.. pi.. A.. to.. Usa.. ha.. in.. bu.. at.. u.. sa.. ha.. A.., dan.. ga.. ma.. u.. nge.. mis.. se.. di.. kit.. pun.. (mudah2han ngerti bacanya ^^)

Kemudian Ato menceritakan tentang hidupnya yang hanya berdua saja dengan Ibunya yang sudah sangat tua, keinginannya untuk terus menambah ilmu, dan bagaimana usahanya untuk bisa menerima keadaan dirinya yang lumpuh dengan terus bersemangat untuk hidup.

Baginya hidup adalah sebuah ladang amal. Ia ingin mengisi hidupnya dengan terus menambah ilmu dan membagikan ilmu yang ia punya kepada orang lain. Waktu dahulu ia pernah sempat mengalami krisis identitas, hingga mengalami kesedihan yang teramat dalam karena melihat kondisi dirinya yang sedemikian rupa. Namun, dengan seiring berjalannya waktu ia mulai satu per satu mengatasi keterpurukan mentalnya dengan mengubah cara pandangya terhadap hidup.

Aa Gym : terimakasih to.. silakan duduk kembali...

Ato : sa..ma..2.. A..a..

Aa Gym kemudian menutup pengajian, dan pengajian pun akhirnya usai.. semua pulang ke rumahnya masing-masing..



Beberapa bulan kemudian setelah kejadian itu, terdengar telpon berdering dari rumah Aa Gym..

KRIIINGGG!!!!

Kemudian Teh Nini yang kebetulan sedang ada di rumah tersebut langsung mengangkat telepon tersebut

Teh Nini : Halo? Asslmklm..

Penelpon : wlkmslm..

Teh Nini : ini siapa y?

Penelpon : Ini seorang Muslimah..

Teh Nini : Iya, ada perlu apa y?

Penelpon : Aa nya ada?

Teh Nini : Oh, sedang keluar, ada apa y?

Penelpon : saya bersedia menikah..

Teh Nini : hah, bersedia menikah? Bersedia menikah dengan Aa???

Penelpon : bukan

Teh Nini : (diam saja)

Penelpon : tapi dengan Ato..

Mendengar itu, Teh Nini langsung menangis, air mata Teh Nini langsung mengalir di pipinya. Bukan karena tau kalo bukan Aa Gym yang ingin ia nikahi, tapi karena kesediaanya untuk menikah dengan Ato.

Dalam sebuah ceramahnya, Teh Nini mengatakan : “Saya saja istri seorang ustadz yang mungkin lebih banyak mempunyai ilmu Agama dibanding muslimah tersebut, akan sangat berpikir panjang bila harus memutuskan untuk memutuskan menikah dengan seorang lelaki (yang banyak kekurangan) seperti itu. Namun saya sangat terharu ketika ada muslimah (penelpon) ketika ada muslimah yang tiba-tiba menelpon dan berkata : ingin menikah dengan Ato.”

Akhir kisah akhirnya Muslimah tersebut dinikahi oleh Ato, seorang lelaki yang tidak hanya berkurangan secara ekonomi, namun juga pendek, lumpuh, dan gagap.

Waktu ditanya apa motivasi wanita tersebut sehingga ingin dinikahi Ato, ia menjawab : “saya kagum dengan ketegarannya menghadapi hidup, dan perjuangannya untuk menuntut ilmu.”

- sekian -